



### BMW Motorrad Motorsport en acción en Tailandia y Sudáfrica.

Sylvain Barrier de nuevo en los puntos en el debut del WSBK en Tailandia - Tres podios para la BMW S 1000 RR en la primera ronda del campeonato de Sudáfrica – Ya hay inscritos 25 participantes en el BMW Motorrad Race Trophy.

Munich, 24 marzo de 2015. La temporada 2015 está cogiendo impulso: el pasado fin de semana, BMW Motorrad Motorsport estuvo al pie del cañón en Tailandia y Sudáfrica. El Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK) debutaba en Tailandia en el "Chang International Circuit" en Buriram. Mientras tanto, el "Phakisa International Raceway" en Welkom (ZA) era sede de la ronda de apertura de la temporada 2015 en el Campeonato Sudafricano de Motociclismo, el Super-GP Champions Trophy (SAM), que tuvo como resultado tres podios para la nueva BMW S 1000 RR. Este fin de semana se inicia el Campeonato de Francia de Superbike (FSBK) de este año en Le Mans (Francia). Con la temporada iniciándose, el interés por el BMW Motorrad Race Trophy 2015 es alto: ya hay inscritos 25 participantes para el segundo año de esta competición especial.

#### Campeonato del Mundo de Superbike FIM en Buriram.

Cuatro semanas después de la apertura de temporada en Phillip Island (AUS), el pasado fin de semana la segunda ronda del Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK) fue testigo de un acontecimiento de especial importancia: la primera visita del Campeonato del Mundo de Superbike a Tailandia. El lugar elegido para la primera carrera de WSBK en Tailandia fue el "Chang International Circuit" en Buriram, en el noreste del país. Se alineaban cuatro BMW S 1000 RR bajo la supervisión de los expertos de BMW Motorrad Motorsport. El circuito, nuevo y desconocido, no fue el único desafío al que se enfrentaban equipos y pilotos. El tiempo, con un calor húmedo y las lluvias tropicales, no hizo la vida nada fácil a los protagonistas.

En las dos carreras el francés Sylvain Barrier del equipo BMW Motorrad Italia SBK añadió a su cuenta un buen puñado de puntos con su BMW S 1000 RR. En la primera carrera finalizó 14º y en la segunda 13º. Imre Toth (HU) de BMW Racing Team Toth fue 18º en las dos ocasiones. Su compañero de equipo Gabor Rizmayer (HU) sigue recuperándose después de haberse roto la muñeca en la prueba de apertura en Phillip Island. En Tailandia fue sustituido por Ireneusz Sikora (PL), que finalizó 19º en ambas carreras. El cuarto piloto de BMW en la parrilla era el favorito local, el tailandés Chanon Chumjai, inscrito como 'wild card' con la RR a cargo del RAC Oil Racing Team. No pudo terminar la primera carrera, pero cruzó la meta vigésimo en la segunda.

La temporada europea del Campeonato del Mundo de Superbike comienza con la tercera prueba de la temporada en Motorland Aragón (12 de abril), España, dentro de tres semanas. La Superstock 1000 Cup FIM 2015 (WSTK) también estará allí presente.

#### South African Champions Trophy SuperGP en Welkom.

Ya ha arrancado la carrera por el título del Campeonato Sudafricano de Motociclismo, el Champions Trophy Super-GP (SAM): el "Phakisa International Raceway" en Welkom (ZA) albergó la semana pasada la apertura de la temporada. Los expertos de BMW Motorrad Motorsport estaban allí también, en Sudáfrica, para ayudar a sus clientes a preparar la nueva

##### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
press.bmwgroup-sport.com



# **BMW Motorrad Motorsport**

## **Corporate Communications**



BMW S 1000 RR para las carreras. Y con un gran éxito: tres podios para la RR en la clase más alta, la categoría Super-GP, nada más comenzar la temporada.

En la primera de las dos carreras, el segundo y tercer lugar fueron para pilotos de BMW. Nicholas Kershaw (ZA) fue segundo con la Tsunami Beach Bar BMW S 1000 RR. Lance Isaacs (ZA / Black Swan Racing Team), que fue uno de los mejores pilotos del BMW Motorrad Race Trophy 2014, terminó la primera carrera en tercer lugar, en la estela de Kershaw. En la segunda, Isaacs terminó segundo con su RR para reclamar otro podio, mientras que Kershaw finalizó cuarto.

### **BMW Motorrad Race Trophy 2015.**

En la mayoría de los campeonatos nacionales e internacionales, la temporada de competición 2015 está arrancando. Sin embargo, el interés por el BMW Motorrad Race Trophy 2015 ya es alto. Por el momento, no menos de 25 pilotos privados de BMW Motorrad de siete campeonatos diferentes ya se han inscrito para la segunda edición de esta competición especial, a los que seguirán muchos más en las próximas semanas y meses. La inscripción está abierta hasta el 30 de junio de 2015.

Tienen a su disposición más información sobre el BMW Motorrad Race Trophy 2015, incluyendo el reglamento y la hoja de inscripción en la página de internet de BMW Motorrad Motorsport:

[www.bmw-motorrad-motorsport.com](http://www.bmw-motorrad-motorsport.com)

#### **Media Contact.**

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

